
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
41. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 22.05.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass am 30.04.2024 der traditionelle Ball der Vereine im Schützen-
haus stattfand. Diesmal vom Angelverein organisiert. Herr Hagemann dankt dem Verein für die 
Ausrichtung. Eventuell sollte man aber für die Zukunft über eine Terminverschiebung nachden-
ken, weil in den Nachbargemeinden ebenso große Veranstaltungen stattfinden und man sich 
gegenseitig die Besucher wegnehme.  
 
Am 07.05.2024 erfolgte die Eröffnung der Räumlichkeiten der Usedomer Eisenbahnfreunde in 
der Bäderstraße 1. Hier ist nicht nur Theorie gefragt, sondern auch praktisches Geschick möglich.  
 
Am 11.05.2024 wurde der 20. Lämmermarkt in der Stadt ausgerichtet. Aus Sicht des Bürgermeis-
ters eine sehr gelungene Veranstaltung. Der Markt war sehr voll und die Aussteller zufrieden. 
Gleichzeitig war ein Teil der Stadtvertreter zum 30.-jährigen Städtepartnerschaftsjubiläum nach 
Maurepas gereist. 
 
Am 13.05.2024 erfolgte eine Beratung zur Querung B 110. Jetzt aktuell gibt es noch eine Voll-
sperrung in der Swinemünder Straße um einen „Bypass“ für die Regenentwässerung zu verlegen, 
um auch bei Starkregen künftig zu entlasten. 
 
Die letzten Absprachen zum Festumzug seien erfolgt. Mittlerweile wäre man bei 60 Schaubildern 
angelangt. In der nächsten Woche erfolgt die letzte Feinabstimmung.  
 
 
Herr Grundmann betritt um 18.10 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 12 von 13 Stadtvertretern 
anwesend. 
 
 
Heute sei die letzte Stadtvertretung der aktuellen Legislatur. Der Bürgermeister dankt ganz be-
sonders Herrn Petrikat, der lange Mitglied der Stadtvertretung gewesen sei und nun leider nicht 
mehr zur Wahl antrete. 
 
 
 


